

Fecha 01.09.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



Contra la evasión fiscal Navarrete, nuevo estilo Ya no saben pa dónde

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos inició hoy en nuestra ciudad la 5ta. Reunión del Foro Global de Transparencia e Intercambio de Información, para decidir los pasos a seguir en la lucha contra la evasión fiscal. La reunión, inicialmente prevista a realizarse en Los Cabos, Baja California Sur, cambió de sede a la ciudad de México, ante la contingencia meteorológica generada por la presencia del Huracán "Jimena" en el Océano Pacífico. Representantes de cerca de 100 países fueron convocados a esta reunión para decidir los pasos a seguir en una campaña global para mejorar la transparencia y el intercambio de información bancaria y de propiedad en materia fiscal. El Foro Global reúne jurisdicciones de países miembros y no miembros de la OCDE que han hecho compromisos o han trabajado juntos a fin de desarrollar normas internacionales para la transparencia y el intercambio de información en materia fiscal. Además, varios organismos internacionales fueron invitados, entre ellos el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y el Grupo de Acción Financiera Internacional. Unas 70 jurisdicciones estarán representadas en la reunión, muchos en el ámbito ministerial o de comisión. La OCDE explicó que desde principios de 2009, la evasión de impuestos y la aplicación de las normas fiscales acordados internacionalmente en materia de transparencia y el intercambio de información han sido centrales en la agenda política internacional.

* * * * *

Como se había adelantado, el coordinador del PRD en el Senado, **Carlos Navarrete**, fue electo por unanimidad como nuevo presidente de la Mesa Directiva del Senado para el primer año de la 61 Legislatura.

A la sesión acudieron 112 senadores de un total de 128, quienes votaron a través de cédula en una urna transparente para elegir a la nueva Mesa Directiva.

Luego del periodo de receso, que comió de mayo a agosto, los senadores se volvieron a encontrar ayer, con el fin de constituir y tomar protesta a la nueva Mesa Directiva.

Para perredistas como **Jesús Ortega**, el hecho de que Navarrete haya sido electo como nuevo presidente del Senado es un hecho importante para la izquierda, el cual consideró de histórico.

Por otra parte, el presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Ortega, desmarcó a Nueva Izquierda, la corriente que representa, del caso "Juanito" en Iztapalapa.

Ortega dijo que ese es un asunto del propio **Rafael Acosta** "Juanito" y el PT, y negó que "Los Chuchos" estén involucrados en la nueva postura del ganador de la delegación de mantenerse en el cargo.

* * * * *

Y por otra parte, el Partido del Trabajo (PT) capitalino también decidió dejar solo a Rafael Acosta y se deslindó de las decisiones "personales" que tome con relación a la delegación Iztapalapa.

El dirigente del PT en el Distrito Federal, **Arturo López Cándido**, refirió que habló con Acosta el fin de semana "y sigue opinando que quiere 50% de la administración; nosotros insistimos en que debe pedir licencia".

Destacó que en un último intento lo llamó a meditar "lo que está pensando hacer. No es un juego, están en juego muchos aspectos nacionales y también particulares de Iztapalapa".

López Cándido adjudicó el cambio de comportamiento del jefe delegación electo al "embujamiento" que le hicieron los medios de comunicación, "al subirlo como espuma y al ratito va a ser complicada la caída".

Informó que la decisión del PT es en el sentido de que "Juanito" cumpla con el acuerdo pactado con Andrés Manuel López Obrador y Clara Brugada, por lo que debe pedir licencia.

Y sin embargo

Continúa en siguiente hoja



Fecha 01.09.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Más patrullas al DF

El jefe de Gobierno capitalino, **Marcelo Ebrard**, entregó ayer 512 nuevas unidades de patrullaje, que serán distribuidas en zonas de alta incidencia delictiva.

Acompañado del secretario de Seguridad Pública del DF, **Manuel Mondragón**, Ebrard dijo que a pesar de ser un año difícil desde el punto de vista financiero, se ha resuelto mantener e incluso redoblar el paso para mejorar la seguridad de la capital.

Destacó la incorporación de nuevas tecnologías, como las cámaras de video-vigilancia, de las cuales se han instalado 11 mil 200 hasta ahora en estaciones del Metro y puntos estratégicos de la capital.

El doctor Manuel Mondragón por su parte indicó que cada día son atendidas dos mil 300 llamadas de emergencia y el tiempo de respuesta de la autoridad es de entre 15 y 20 minutos, lo cual no es satisfactorio: "tenemos que ser más áptingentes y oportunos y aseguró que el objetivo será responder en 5 minutos".